
問８-１ ケーブルテレビでの広報に関してご意見ください。

あくまでも私自身の生活の中では、ということになりますが、いつ何をやっているのかあまり知る機
会がないように感じます。いつどんな内容の番組があるのか知り、興味を持つ内容であれば、録画し
てでも視聴すると思います。 
チャンネルを回して面白そうだったら何気なく見ます。若年層向けにするとシニア層が離れ、その逆
もしかりでなかなか難しいと思います。時間帯でターゲットを決めてみるのは、いかがでしょうか。 
今のところは満足しています。番組で取り上げる情報量も多すぎず少なすぎず、ちょうど良いボリュ
ームに納まっていると考えますので、こちらに関しては現状のままで良いと思います。 
何度も放送してくれるのでうっかりしても後で見えるのが助かります 
ケーブルTVの存在感がなく、子どもが大きくなったら見る機会が皆無になっている。みんなが関心
のある内容にしないと見る人は限定されると思う。 
ずっと同じ情報が繰り返し放送されているイメージがあります。時々放送していた祭りの中継などは
見ますが、基本的にあまり観ていません。地域のスポーツ中継など、もう少し番組が多いと観る方も
増えるのではないかと思います。 
画面表示に重要度、説明の添付と分かり易い表示、検索遷移をお願いしたい。 
ごみ収集とか天気予報とか防災とか役に立っています。ただし、操作性に難があります。 
わざわざそれを狙ってみることはありませんが、まちネタなどをみるついでに見ることはあります。 
淡々と流れるので、見逃しや情報が残らず、流れてしまうことがあります。 
ぴょんぴょんネットは以前、娘たちの学校の部活紹介や娘の勤務している保育園の様子などが放送さ
れた時に観たことがあると思います（違っていたらすみません）が、それ以外で観る事がないのでこ
れからはなるべくみようと思います。 
地域のイベントが気になる。 
地元の音楽などを取り上げて欲しい。 
天気予報とごみの収集日がカレンダー形式で表示されているのは大変便利でありがたいです。 
どんな特集を行っているか、ネット等でわかるサイトがあれば、これは興味あるから見てみようか
な。と思ったりできると思います。もし、すでに情報発信しているHPがある場合、ここを見ればこ
んな情報を発信していますよ、とわかりやすければもっと積極的に使っていけるのに、と思います。 
まちネタが好きです。 
金･土に放送したものを､平日の家事が終わって一段落した時間帯にも流してほしいです｡ 
地域に密着した内容で良いと思う。 
地域のイベントや公民館活動や麒麟のまち情報をよく見ます。
もっと関心を引き付けるように頻繁に広報をよろしくお願いします。 
放送する内容を市報などに載せるとなおよい。 
鳥取県のニュースは普段みています。さらに近い地域の情報がほしいときは、ケーブルテレビを見て
います。 
アナウンサーをはじめとして、地元ならではの温かさがあり、とても良いです。学校の部活動の紹介
などもあり、母校が出ると嬉しい気持ちになります。
皆さんの一生懸命が伝わってきて私は好きです。 



市役所の利用のしかたや各種手続きのやり方、災害への備えや災害時の適切な行動などについて、
様々な年齢や立場の人に向けて、映像や音声、文字を使ってわかりやすく紹介する番組があるといい
と思います。 
鳥取の魅力を伝えようとしている姿勢は感じられる。ただ、笑いに走ろうとしている(？)のか、とい
う箇所があり、そのあたりの笑いのセンスというものがどうなのだろうかという思いはある。 
他の民放や教育番組を選んでしまうので、もう少し興味がわく放送内容であればいいなと思います。
見る機会がないので、見る機会が増えるように取り組んで欲しい。すでにあるのかも知れないが、
YouTube で自分の好きな時に見られるようにして欲しい。 
今までのように、一日に何回も流してほしい。中々、その時間には見られない。希望、意見が言える
ように画面にQRコードが出れば助かる 
ケーブルテレビでの広報に対する、周知が足らない気がする。 
どこが重要か分かりにくい。他の情報源で不便はない。 
興味がわかない。 
あまり興味がある内容がない。 
時々コメントがありきたりな感じがしています。 
毎日は見られないので、録画してまとめて見ています。 
のんびりとした感じか見ていて安心感がある， 
同じ番組が繰り返し放送されていてびっくりしました…！ 
ちょっと暗い感じがあります。 
アナウンサー？キャスター？の女性が怖いです。顔が良い悪いとかではないです。伝え方が、おどろ
おどろしい人がおられます。雰囲気が暗いと言いますか…。怖いと感じたら、チャンネルを変えま
す。腹よしお君が出演されている番組は大好きです！見ていて楽しいし、行ってみようかなと思い、
実際にいくつか行ってみた場所もあります！ 
ケーブルテレビに入っていない人が見られるようにコーナーの一部を市のサイトにも載せてほしい 
たまにチャンネルを切り替えた時に、気になる情報なら視聴するが、ほとんど視聴しないです。 
ケーブルテレビでは番組のCMを見る程度。気になった内容であれば見るかもしれないが。緊急性の
あるものでない限り、わざわざケーブルテレビを見るのは、市報を読むよりハードルが高いと感じ
る。 
インターネットで好きな番組を見られる時代、ケーブルテレビの需要はあるのか？山陽に比べて、山
陰はチャンネル数が少ないと思いましたが、お金を払ってチャンネルを買う気持ちがないのでわかり
ません。 
ケーブルテレビを契約していません。ケーブルテレビがどのくらい普及しているのか分かりません
が、地上波での放送は難しいのでしょうか？ 
ニュース番組以外で、わざわざ地域の事に関してテレビから情報を得ようとは思わないので、滅多に
見ることはない。どのくらいの視聴者の為に制作しているのか疑問だ。 
現在、他の情報媒体の方を利用しています。 
若い世代は情報のほとんどをインターネットから得ていると思うので、ケーブルテレビについてはよ
く分かりません。 
今まで見たことがなく知識もないが、有料契約しないと見られないものではないのか。 
自宅のテレビにケーブルテレビを引いていません。 
すみません。“No テレビ”の日々なので、よほどの災害時にNHKを見るだけなのです。 



テレビを見ない我が家には不要だが、インターネット環境のない方には良い手段ではないかと思う。 
ケーブルテレビは、料金を支払える人だけが利用できる情報源です。高齢の方ほどテレビの情報に頼
ることが多いと思うので、配信するのは良いことだとは思いますが…うちは家計を見直して解約して
しまい、ケーブルテレビからの情報は一切入ってきません。ケーブルテレビでは幼稚園や保育園の様
子も取材されていて、園としても、ケーブルを契約していない家庭があることを失念してしまうよう
で、おたよりで放送日を周知して、放送後は「お子様の晴れ姿は見られましたか」とニコニコして言
われ、返答に困ったものです。 
見たことがないのでなんとも言えない。YouTube でも見られるか、試しに検索してみたらあったの
で見てみたが、退屈な感じでまた見たいとは思わなかった。YouTube でも見られることは、市報の
広報番組案内のページに書いたほうがいいと思う。週に 1回 30分だと番組の内容が間伸びしてしま
うので、月金の帯で毎日 5分くらいの長さで、長いコマーシャルといった感じの作りのほうがチャン
ネルを変えられるリスクが減るのではないかと感じた。多くの年代で、情報源がスマホとパソコンに
なっていると想像できるので、発信の仕方も変化が必要では？ちなみに、以前 YouTube で流れてい
たトットリー氏が出てくるCMは好きでした！ 
ケーブルテレビは正直ほとんど見ることがないです。前に見たと言えば、地元がたまたま出るという
ことで、部活がんばっ！をみたぐらいです。 
あまり見たことがありません。たまに見た時にゴミ出しの仕方が書いてあるのを見ましたがその程度
で情報を知るときはインターネットを使います。 
ニュースは定時に生放送にしてみては。最新情報が分かってよいと思う。 
日々の新聞やニュース、ネットでだいたい必要な情報は得る事が出来るので、あえて見ようとは思わ
ない。 
正直に言うと、あまりよく知らない。そもそもテレビ自体、ニュースや自分の見たい番組しかほぼ見
ていないため、どのような鳥取市の広報番組などがあるかわからない。 
ケーブルTVで見たことがない。見たい情報がすぐに見つかる方がよいので、検索できるとよい。 
見る時間がない。市役所内で視聴できないのはなぜ？ 
見たことがない。（他 13 件、同様意見あり） 
ケーブルテレビに加入していないため、見ない。（他 10 件、同様意見あり） 
年に数回程度しか見ていないため、分かりません。（他 4件、同様意見あり） 
自宅にテレビを設置しておらず鑑賞できていない。（他 1件、同様意見あり） 


